

○新型コロナウィルスへの対応

千葉市での感染拡大を阻止するため、日々変化する事態に市役所組織をフル回転させて対応しています。危機を変革のきっかけとするため、皆さまのご理解・ご協力をお願いいたします。

千葉市独自の対策

【 感染症拡大防止・医療提供体制の確保 】

- 社会福祉施設等の感染拡大防止対策
- 学校施設の感染拡大防止対策
- 避難所等の感染防止対策
- テレワークの推進
- 医療・介護従事者等支援金・慰労金



新型コロナウイルス対策を契機とした ちばし チェンジ 宣言！

新型コロナウイルスにただ立ちすくむのではなく、「社会の進化のきっかけ」「人が集まらなくてもいい時代を作る」と考え、これまでなかなか進まなかった働き方改革、生産性向上を始めとした都市変革の起爆剤とするため、「ちばしチェンジ宣言！」を発出しました。

市役所が変わる!

- 市役所が変わる!①
～行かなくていい、待たなくていい～
- 郵送、オンラインの徹底活用！
- 事前申請のファストレーン※1、混雑状況のネット配信
- 行政手続きの原則オンライン化

市役所が変わる!②

- ～やり取りは遠隔（リモート）で～
- 時差出勤やテレワークのさらなる促進
- 庁内会議は原則遠隔実施、説明会等の動画配信

市役所が変わる!③

- ～市保有情報は原則公開～
- オープンデータ活用ルールの作成やデータの原則公開に向けた検討
- データ連携基盤を構築し、オープンデータの利活用促進

※1 インターネット事前申請時の、優先受付窓口

【 市民生活への支援 】

- 子育て世帯への臨時特別給付金
- 児童生徒の家庭でのオンライン学習環境整備
- 学習指導員、スクール・サポートスタッフの配置
- 妊娠婦支援



【 事業者への支援 】

- 事業者向け臨時相談窓口設置
- テナント支援協力金・支援金
- 理美容店利用促進
- 宿泊施設使用促進



○2019年台風大雨災害への対応 その後

2020年2月25日 東京電力パワーグリッド千葉総支社と協定を締結！

2019年の台風15号による長期停電を教訓に、災害時の早期電力復旧に向けた連携を行う基本協定を締結しました。具体的な内容は、停電の原因となる倒木を防ぐための予防伐採や連絡調整員及び電源車の派遣などです。

全国のモデルとなるよう、災害時のスピーディーな復旧につなげていきます。



協定書に署名し、吉田恵一総支社長（当時）と握手を交わしました

太陽光発電設備・蓄電池を全避難所に整備します！

停電時でも照明や空調が使え、携帯電話も充電可能になります。

全ての公民館・市立学校等（約200か所）にて、R4年度末までに実施予定です。

太陽光発電設備・蓄電池導入スキームのイメージ

平時

太陽光発電の電力で、公民館・市立学校等の電力を賄い、蓄電池に余剰電気をためる



停電時

太陽光発電と蓄電池の電力で、避難所の電気を確保する



国補助金※の活用や、民間事業者との連携により、
市の追加負担はゼロ！

太陽光発電設備と蓄電池を備えた避難所では、停電時にも携帯電話の充電が可能に



停電時にも空調や照明を使える避難所に！

※ 二酸化炭素排出抑制対策事業費等補助金（地域の防災・減災と低炭素化を同時実現する自立・分散型エネルギー設備等導入推進事業）（環境省）

※ちばし安全・安心メール登録のご案内

防犯・防災情報、その他重要情報を受け取ることができ、大変役に立ったというお声をよく聞きます。登録がまだの方はこの機会にぜひ！



entry@chiba-an.jpへ空メールを送信